


Gazzetta del Mezzogiorno

 5386

 25-FEB-2025Estratto del pagina 11 /



Gazzetta del Mezzogiorno

 5386

 25-FEB-2025Estratto del pagina 11 /



Martedì 25 febbraio 2025 LA GAZZETTA DEL MEZZOGIORNO - Quotidiano fondato nel 1887 www.lagazzettadelmezzogiorno.it

LE ALTRE REDAZIONI
Bari: 080/5470431
Barletta: 0881/779911

Brindisi: 0832/463911
Lecce: 0832/463911

Taranto: 099/4580211
Matera: 080/5470268

Potenza: 0971/418511

ABBONAMENTI: tutti i giorni esclusi i festivi: ann. Euro 280,00; sem. Euro 152,00; trim. Euro 90,00. Compresi i festivi: ann. Euro 310,00; sem. Euro 175,00;
trim. Euro 100,00. Sola edizione del lunedì: ann. Euro 65,00. Estero: stesse tariffe più spese postali, secondo destinazione. Per info: tel.

080/5470205, dal lunedì al venerdì, 09,30-13,30, fax 080/5470227, e-mail commerciale@gazzettamezzogiorno.it. Copia arretrata: Euro 2,60. Tel 080/5470213

Redazione: Corso Pietro Giannone, 1 - Tel. 0881/779911 - Fax: 080/5502300 - Email: redazione.foggia@gazzettamezzogiorno.it
Pubblicità-Mediterranea S.p.A Foggia e Bat: Corso Pietro Giannone, 1 - Tel. 0883/881264

Necrologie: www.gazzettanecrologie.it - Gazzetta Affari: w w w. g a z z e t t a f f a r i . c o m

IL 7 MARZO VERTICE IN REGIONE

I sindaci chiedono il rilancio
della ferrovia Foggia-Manfredonia
Funziona solo durante il periodo estivo con i treni stagionali

l “I cittadini di Foggia e Man-
fredonia hanno diritto a un servizio di
trasporto pubblico efficiente e con-
tinuativo durante tutto l’anno”. Lo
affermano in unan nota congiunta i
sindaci delle città, Maria Aida Epi-
scopo e Domenico La Marca, in ri-
ferimento al ripristino completo della
tratta ferroviaria che collega i due
centri, un’infrastruttura essenziale
per studenti, lavoratori e cittadini che
ogni giorno si spostano.

Attualmente il
servizio ferrovia-
rio è attivo solo nei
mesi estivi, la-
sciando scoperto il
resto dell’anno e
comportando note-
voli disagi per i
pendolari, che de-
vono affidarsi a
mezzi pubblici su
gomma spesso so-
vraffollati e insuf-
ficienti a soddisfa-
re la domanda di
trasporto pubbli-
co.

"Il ridimensio-
namento della tratta ferroviaria – spie -
gano i due sindaci - ha generato disagi
significativi per studenti e lavoratori,
costringendoli a soluzioni di viaggio
meno sicure e più onerose. Il ri-
pristino della linea ferroviaria non
solo migliorerebbe la qualità della vita
dei pendolari, ma rappresenterebbe
anche un passo importante verso una
mobilità più sostenibile, una ridu-
zione dell’impatto ambientale rispetto

ai trasporti su gomma, una decon-
gestione del traffico urbano ed
extraurbano e una soluzione di viag-
gio più efficiente e sicura. In sintesi,
parliamo di un'opportunità per mi-
gliorare la qualità della vita dei cit-
tadini su molteplici aspetti. Abbiamo
richiesto e ottenuto un incontro con
l’Assessore regionale ai Trasporti, De-
bora Cilento, che si terrà il prossimo 7
marzo – continuano Episcopo e La
Marca -. In tale occasione, illustre-

remo le criticità
attuali e le neces-
sità dei nostri cit-
tadini, sollecitan-
do un intervento
concreto affinché
la tratta ferrovia-
ria torni a essere
fruibile tutto l’an -
no. Se ciò non fos-
se possibile, rite-
niamo fondamen-
tale individuare
soluzioni alterna-
tive che possano
garantire un ser-
vizio di trasporto
pubblico adegua-

to. Siamo pronti a collaborare con
tutte le istituzioni coinvolte per tro-
vare risposte concrete e rapide alle
esigenze dei cittadini, consapevoli che
un sistema di trasporto pubblico ef-
ficiente è essenziale per il benessere e
lo sviluppo del nostro territorio."

L’obiettivo è quello di mutuare an-
che sulla Foggia-Manfredonia, la for-
tunata linea Foggia-Lucera affidata a
Ferrovie del Gargano.

Il treno Foggia-Manfredonia

www.automobilidicarlo.itwww.automobilidicarlo.it
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«Vogliamo costruire la Cerignola del futuro»
Al Comune confronto tra amministratori, tecnici ed imprese per la presentazione degli atti di indirizzo del nuovo Piano urbanistico

l CERIGNOLA. Nell’Aula
Consiliare di Palazzo di Città
di Cerignola, si è svolta la
presentazione dell’atto di in-
dirizzo del Piano Urbanistico
Generale (PUG). L’incontro,
il cui titolo “Il futuro della
città inizia dal dialogo” è
fortemente indicativo dello
spirito con cui è stato ani-
mato, è stato il punto di ar-
rivo di un percorso intra-
preso dall’Assessorato all’Ur -
banistica e all’Edilizia Pri-
vata sul tema PUG incentrato
sul dialogo con la cittadi-
nanza e con i professionisti
del settore privato presenti
sul territorio.

Proprio i professionisti del
settore privato, portatori di
istanze e suggerimenti, han-
no avuto modo di confron-
tarsi, nel pomeriggio del 19
febbraio, con le istituzioni
cittadine e con i tecnici che
hanno lavorato al Piano ur-
banistico generale di Ceri-
gnola: il Sindaco di Cerigno-
la, Francesco Bonito; l’As -

sessore all’Urbanistica e
all’Edilizia Privata, Luciano
Giannotti; gli architetti Um-
berto Bloise e Gianluca An-
dreasi, tecnici incaricati del-
la redazione del Piano; il Di-
rigente del Settore Tecnico,
l’architetto Michele Prencipe
e il Responsabile Unico del
Procedimento, l’ingegnere
Vito Famiglietti.

“Se vogliamo costruire la
Cerignola che sogniamo nei
prossimi vent’anni, dobbia-
mo farlo tutti insieme. Sono
convinto che l’azione ammi-
nistrativa, ispirata a principi
di benessere e di interesse
collettivo, possa raggiungere
gli obiettivi che si è prefissa”,
ha detto il Sindaco Bonito in
apertura dell’incontro. Poi,
rivolgendosi ai professionisti
presenti, ha dichiarato: “Ri -
pongo la massima fiducia
non solo nei tecnici incari-
cati, ma anche in tutti voi e
nella nostra città, che sta
vivendo un momento di gran-
de vivacità civica, sociale e

culturale. In questo contesto,
c’è l’humus più adatto per
lavorare”.

“Il percorso partecipativo
iniziato lo scorso ottobre ha
visto una serie di incontri nel
corso dei quali abbiamo in-
contrato numerosi cittadini
tenendo fruttuosi confronti
nelle parrocchie. In questi
mesi, ho notato una certa
sorpresa da parte dei citta-
dini, perché mai, in passato, è
stato loro chiesta una par-
tecipazione attiva su un pro-
cesso così importante. La po-
litica, deve tornare a parlare
alle persone, ed in tal senso
vogliamo continuare ad ope-
rare. Il PUG ha una visione
lungimirante e completa sia
dal punto di vista urbanistico
che sociale ed economico del-
la nostra città. Per questo
motivo, in questa sede invito
tutti voi cittadini e profes-
sionisti ad avanzare istanze e
suggerimenti. Nessuno me-
glio di voi conosce il ter-
ritorio, conosce il proprio

quartiere e può dare un ap-
porto per aiutarci a lavorare
nel migliore dei modi”, sono
state le parole dell’Assessore
Giannotti.

L’architetto Bloise, che in-
sieme all’architetto Andreasi
hanno curato il Piano, ha
illustrato ai presenti quanto
da loro redatto: “Nella sua
componente programmatica,
il PUG deve orientare gli in-
terventi affinché si possano
correggere gli assetti al fine
di favorire le istanze della
collettività. Attraverso il re-
cepimento di queste istanze,
ogni singolo apporto è pre-
zioso. La città può orientarsi
verso una nuova visione di sé
stessa sotto l’aspetto urba-
nistico perché sia più vivibile
e più accogliente, così da sa-
nare le eventuali condizioni
di degrado urbano e paesag-
gistico. Si possono allora for-
nire alla collettività degli spa-
zi di vita associata in si-
tuazioni di maggiore bellez-
za”.

CERIGNOLA
Alcuni
momenti della
presentazione
dell’atto di
indirizzo del
Piano
urbanistico
generale

.
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